

zu TOP

Mainz, 13.11.2018

Anfrage 1940/2018 zur Sitzung am 21.11.2018

Schäden durch Reblausbefall (SPD)

Seit einigen Jahren sind unterhalb des ehemaligen Starenturms in Laubenheim wilde Weinreben von der Reblaus befallen. Auch auf andere nichtbearbeitete Grünflächen in den Laubenheimer Weinbergen und in anderen weinbaubetreibenden Ortsteilen der Stadt Mainz ist die Reblaus nachweisbar. Die Mainzer Winzer fürchten, dass der Befall sich auf die umliegenden Rebhänge ausdehnt. Hohe Ernteauffälle wären die Folge.

Die unter dem ehemaligen Starenturm befallenen Reben befinden sich auf einer Grünfläche der Stadt Mainz.

Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Seit wann ist der Reblausbefall der Wildreben in Laubenheim und in den anderen weinbaubetreibenden Ortsteilen der Verwaltung bekannt?
2. Wie schätzt die Verwaltung die möglichen Schädigungen der umliegenden Rebflächen durch die Reblaus ein?
3. Sind der Reblauskommissar in Neustadt und die Landwirtschaftskammer in Bad Kreuznach über den Reblausbefall informiert?
4. Welche Maßnahmen wird die Verwaltung zur Bekämpfung der Reblaus ergreifen?

gez.
Alexandra Gill-Gers
Fraktionsvorsitzende

f. d. R.
Dr. Christine Pohl
Fraktionsgeschäftsführung